

Las mujeres desempeñan los mas altos y delicados cargos: viceministras del pueblo (educación e higiene), embajadas; empresas, bancos, etc.

Las mas amplias libertades

"El poder soviético, cuya base fundamental es la organización de masas de los obreros y ~~intelectuales~~ los semiproletarios, ofrece la posibilidad - mas amplia de una real utilización del democracia por las masas trabajadoras, oprimidas antes por el capitalismo" (Resolución del XIII Pleno del Comité Ejecutivo de la Internacional Comunista.)

La Rusia Zarista era ~~множеством~~ una enorme cárcel de pueblos. Desde las nacionalidades cultivadas como la polaca, letona, ucraniana, etc., hasta "las atormentadas" como la kirguisa, lapon, eran mantenidas en la opresión por la beta zarista. No podían usar su lengua nacional, expresar sus formas culturales propias, sus tradiciones, sus formas de organización social. Todo eso era proscrito y perseguido: las deportaciones, los castigos corporales, los procesos y torturas monstruosas, las ejecuciones, tales - eran los medios por los cuales el imperio feudal militar opprimía decenas de pueblos.

A los pueblos atormentados les eran robadas sus tierras, sus recursos, - se les sometía a trabajos forzados, al servicio militar. Contra los judíos se concentraba el odio de las masas atormentadas, echando sobre ellos la responsabilidad de todas las calamidades públicas, organizándose contra ellos - horribles "programas" (lynchamientos en masa, violaciones, saqueos, etc.) - tratando así de desviar el odio la desesperación de las masas. Es histórica la crueldad y bestialidad con que eran tratados los revolucionarios en la Rusia Zarista que sembraba el país de bosques de horrores.

Actualmente las condiciones de las masas trabajadoras, de las nacionalidades antaño oprimidas, es enteramente distinta. La mas amplia libertad de organización, de palabra, de prensa; la mas completa libertad para usar las lenguas nacionales, manifestar sus culturas, sus tradiciones y sus religiones -- antes ferozmente perseguidas --. La política del Gobierno soviético es diametralmente opuesta a la del Zarismo y consiste - en ayudar a las nacionalidades oprimidas antes, a desarrollar las fuerzas económicas y culturales, construyendo combinados metalúrgicos, de fabricación de maquinaria, difundiendo e impulsando todos los verdaderos valores de las culturas nacionales, educandolos en el socialismo, en el internacionalismo proletario, sacandolos del atraso en que fueron mantenidos por espacio de siglos.

ДОКУМЕНТЫ СОВЕТСКОЙ ЭПОХИ

El Ejército Rojo

El arma afilada de la Revolución es el Ejército Rojo. Los enemigos de han tratado siempre de presentarlo como un instrumento del "imperialismo rojo". Pero la realidad hecha cuerpo en los múltiples conflictos en que - se ha visto envuelta la URSS: el conflicto del Ferrocarril Oriental Chino la serie de provocaciones del Japo, de Polonia, de Rumania, Inglaterra, etc., han demostrado eloquientemente que el Ejército Rojo, existe para defender el socialismo en construcción y que no abriga intenciones de rapina ni de destrucción.

Gracias al desarrollo portentoso de la economía soviética, el Ejército Rojo se ha transformado, siendo hoy en día, el mejor ejército del mundo - tanto por la calidad de sus armamentos, equipo, instrucción, etc., como - por su moral, por su cohesión política, por su solidez y unidad social. El soldado Rojo sabe porque empuña las armas porque lucha, porque se - enfrenta cabalmente en el tiro de fusil, en el lanzamiento de granadas, - en las prácticas de gases, en las marchas y maniobras: para defender eficientemente y abnegadamente la patria socialista, la ciudadela de la revolución mundial.

El Ejército Rojo es hoy en día el ejército más mecanizado del mundo. Es decir han aliviado a las tropas de una serie de tareas, gracias al uso amplio de tractores y tanques, motores, automóviles, camiones, etc. En 1929, correspondía una fuerza de 2.6 HP (caballos de fuerza) por cada soldado, aumentándose a 3.07 HP en 1930 y a 7.74 HP en 1933. Esto da una - gran capacidad combativa, movilidad y flexibilidad para el ejército.